



Consejero regional, Rodolfo Cárdenas

“Se destinó puesto de Brigada en San Juan ¿y para Tierra del Fuego, cuándo?”

» El último incendio forestal, en la comuna de Timaukel, en enero de 2022, arrasó más de 1.300 hectáreas de bosque nativo.

En la 20ª sesión del Core se sancionó favorablemente financiar la construcción de la Base de Brigada contra Incendios y Centro de Informaciones San Juan, iniciativa con una inversión de \$1.029 millones, que favorecerá al sector sur de Punta Arenas, lo que valoró el consejero Rodolfo Cárdenas. Sin embargo, el representante fueguino instó a la Corporación Nacional Forestal a que también incluya en su programación una brigada para Tierra del Fuego.

“San Juan es un espacio bien concurrido en fechas especiales y en los últimos años registra un incendio de consideración, mientras que en Tierra del Fuego han ocurrido seis, destruyendo kilómetros de hectáreas de vegetación y bosque”, ar-

gumentó el Core insular. Llamó a escuchar la petición en la que ha insistido y que se priorice contar con brigadistas en la isla, que puedan reaccionar de manera inmediata a un siniestro, para no perder horas valiosas antes que intervengan brigadas especializadas.

Cárdenas recordó que el último incendio forestal, en la comuna de Timaukel, ocurrió en enero de 2022 cobrando más de 1.300 hectáreas de bosque nativo y obligando a un vasto operativo de personal de emergencias. Y el año pasado, otro incendio forestal, esta vez en estancia Las Mercedes, llevó a declarar la alerta, movilizó equipo y personal desde Punta Arenas, con toda la demora que eso conlleva.